



**DOCUMENTOS FALSOS.** El Director de Migración, Dr. José Daniel Vega Guerra, muestra los pasaportes de tres colombianos que pretendían sacar ese documento como salvadoreños.

## Investigan Documentación Ilegal de Colombianos

Más de una docena de colombianos han ingresado a El Salvador en los últimos meses y, con fines inconcesados, han obtenido documentos que los acrediten como ciudadanos salvadoreños, según lo dio a conocer la Policía de Hacienda.

Autoridades de Migración consignaron ayer a los colombianos Gerardo de Jesús Taborda Taborda, Francisco Eledio Macías Vázquez y Juan Fernando Medina Tapias, con los expedientes seguidos por esa oficina en la que constan la partida de nacimiento, la cédula como salvadoreños y pasaportes

originales colombianos.

Otros ocho colombianos que estaban tramitando pasaportes huyeron del país cuando se enteraron de la captura de los tres primeros, informaron fuentes policíacas.

De acuerdo con las investigaciones, los tres colombianos procesados ingresaron con pasaporte legal y obtu-

vieron documentos como salvadoreños en la Alcaldía de San Miguel, donde por una paga se los extendieron, pero Migración descubrió anomalías en la identidad de los portadores cuando éstos solicitaron pasaporte como nacionales.

Los colombianos hablan utilizado únicamente un documento.

—Favor pase a la página 25.

### En Mejicanos: Tradicional Venta de Yuca Está Punto de Extinguirse

(Por Alba Elsa Lizama). Las tradicionales ventas de la típica yuca con chicharrones y merienda —una actividad heredada de familia a familia y que nació hace más de 50 años en el corazón de Mejicanos— está por extinguirse.

De unas treinta familias que hace unas dos décadas aún se esmeraban en la elaboración de este sabroso plato típico, sólo han quedado dos grupos familiares que se dedican a preparar y a vender yuca salcochada, yuca frita con chicharrón, con merienda y curtido, se-

—Favor pase a la página 33.

## Proponen que los Refugiados Vuelvan a Lugares de Origen

Los salvadoreños que se repatriarán el sábado de Mesa Grande, Honduras, deben ser asentados en sus verdaderos lugares de origen y no en campos de terroristas bajo la dirección de extranjeros, tal

como ocurrió con el primer contingente que llegó en octubre del año pasado y que fue instalado en Copapayo, departamento de Cuscatlán.

Así lo afirman funcionarios que piden reservar de su nombre, al se-

ñalar que los residentes de Suchitoto y cantones circunvecinos han manifestado su preocupación por la llegada de más refugiados, en su mayor parte gente humilde que de inmediato cae presa de falsos curas y religiosos extran-

jeros que son reclutados de los terroristas y que les entrenan en el uso de armas y explosivos.

Dicen los informantes que los refugiados

—Favor pase a la página 25.

### Evacuan de Chalatenango a Terroristas

CHALATENANGO. Dos terroristas heridos en combates con efectivos militares fueron evacuados de la zona Guarjilla, a ocho kilómetros al oriente de esta cabecera departamental, y trasladados a centros asistenciales de San Salvador, según se

—Favor pase a la página 53.

### Por Estafas Consignan a Arquitecto

Un arquitecto acusado de estafar a varias personas con el ofrecimiento de construirles casas en Montebello y en la colonia Los Lirios, fue capturado por la

—Favor pase a la página 19.

### Desde Vehículo en Marcha Acribillan Transportista

Un transportista fue acribillado a tiros desde un vehículo en marcha a la altura de la calle Aurora de la Urbanización Buenos Aires, en esta capital.

El atentado se perpetró cerca de las 11 de la mañana, cuando la víctima, Julio César Suazo

Bonilla, de 37 años, se dirigía pie en dicho sector.

Testigos del hecho afirmaron que tres sujetos le dispararon desde un vehículo en marcha que supuestamente lo venía siguiendo. Se-

—Favor pase a la página 33.



**BECAO.** (San Miguel). El alcalde Agr. Ricardo León viajará a Israel para recibir un curso sobre Administración Pública y Municipal.

## Tablero Judicial

### Mueren 2 Soldados al Estallarles Granada

SONSONATE. Dos soldados murieron cuando realizaban un ejercicio militar en la población de Izalco y accidentalmente estalló una granada que manipulaban.

Las víctimas, el cabo Carlos Méndez García y el soldado Nazario Orlando Alas Alfaro, se entrenaban con un contingente del Batallón "Jaguar" del Destacamento Militar 6 cuando se produjo la tragedia, la medianoche del martes

—Favor pase a la página 53.

## Embargo por \$1 Millón Decretan en Caso CONARA

Bienes valorados en un millón de colones se embargarán al transportista Miguel Ángel Méndez Pineda, uno de los acusados en el escandaloso caso de corrupción en la estatal Comisión de Restauración de Áreas (CONARA).

Pineda está acusado la estafa de aproximadamente 800 mil colones, delito por el cual también se halla dete-

nido el ex-gerente de CONARA, José Rafael Zelaya García, a la orden del Juzgado 10. de Hacienda.

Se implica asimismo en el juicio de corrupción al Ing. Luis Mejía Miranda, ex-coordinador del organismo de ayuda para las víctimas de la guerra y actualmente diputado a la Asamblea Legislativa por el PDC. Mejía Mi-

randa compareció hace tres semanas ante la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción por supuesta malversación de fondos.

El embargo contra Méndez Pineda se conoció ayer en el tribunal al divulgarse una resolución del Juez 10. de Hacienda, Dr. Arman-

—Favor pase a la página 33.

### Niños Hallan Cadáver en Río de San Miguel

SAN MIGUEL. El cadáver de un hombre fue encontrado por unos niños en las riberas del río Talsahuat, del cantón Las Delicias, en San Miguel.

La víctima, a quien posteriormente sus fa-

miltares identificaron como Jesús Ochoa, presentaba cuatro profundas lesiones que las autoridades aseguran fueron hechas con machete y le causaron la

—Favor pase a la página 33.

### En Soyapango Allegado DC Apodérase de Río y Violenta Ribereños

Haciendo uso de la fuerza y la instalación de alambres de púas en medio del lecho del río Las Cañas, en Soyapango, un individuo de nombre René Mendoza se ha adueñado de más de dos kilómetros de cauce y ha contratado a hombres armados para

que amenacen a unas 800 personas que viven de extraer arena para venderla, si éstos osan "usurpar" lo que él considera sus dominios.

Así lo aseguran los mismos afectados, quienes agregan que el

—Favor pase a la página 33.



**INTIMIDACION EN ARENAL.** Sujeto armado de rifle camina en la ribera del río Las Cañas, de Soyapango, dispuesto a ejecutar la amenaza que contra los lugareños ha hecho René Mendoza, quien asegura ser dueño de casi 2 Kms. de cauce. Derecha, niños de la comunidad Las Cañas extraen arena.